



PARROQUIA DE SAN ANTONIO

Avenida Finisterre, 256 - 15010 - A Coruña

Teléfono: 981256716

email: secre@parroquiadesanantonio.org

www.parroquiadesanantonio.org

Párroco: Ramón Caamaño Pacín

Sacerdotes colaboradores: José María Máiz Cal, José Cruz Romero

Diácono: Rafael Casás Salgado



Hoja Dominical Semanal nº 175 ~ 10 de marzo de 2024

AÑO DE LA ORACIÓN

Desde el inicio de su pontificado, el papa Francisco ha dedicado 38 audiencias generales al tema de la oración con reflexiones, que son al mismo tiempo: profundas, sencillas, concretas, llenas de sentido común y, también, de ese buen humor que le caracteriza. Además, el pasado 21 de enero declaró el presente año como “Año de la Oración”, de modo que nos sirva como preparación al Jubileo de 2025.

En los próximos meses, el papa creará una “Escuela de Oración” pero serán sobre todo las iglesias locales las llamadas a desarrollar iniciativas que ayuden a los fieles a redescubrir la oración como “alimento de la vida cristiana de fe, esperanza y caridad”. Por estas razones, recogemos una serie de textos del papa, que nos ayudan a comprender mejor por qué y cómo rezar:

- **La oración es el aliento del alma.** En una relación de confianza, en una relación de amor, no puede faltar el diálogo y la oración es el diálogo del alma con Dios. Es importante encontrar momentos en el día para abrir el corazón a Dios, incluso con palabras sencillas.
- **La oración del cristiano nace de una revelación.** El “Tú” no ha permanecido en el misterio, sino que ha entrado en relación con nosotros. La oración del cristiano entra en relación con el Dios de rostro más tierno, que no quiere infundir miedo alguno a los hombres. Esta es la primera característica de la oración cristiana. Si los hombres estaban acostumbrados desde siempre a acercarse a Dios un poco intimidados, un poco asustados por este misterio fascinante y terrible, si se habían acostumbrado a venerarlo con una actitud un poco servil, similar a la de un súbdito que no quiere faltar al respeto a su Señor, los cristianos se dirigen en cambio a Él atreviéndose a llamarlo con confianza con el nombre de “Padre”.
- **La oración es un encuentro con Dios,** con Dios que nunca defrauda, con Dios que es fiel a su palabra, con Dios que nunca abandona a sus hijos.
- **Orar es devolver el tiempo a Dios,** salir de la obsesión de una vida a la que siempre le falta tiempo, redescubrir la paz de las cosas necesarias y redescubrir la alegría de los dones inesperados.
- **La oración, el ayuno y la limosna** nos ayudan a no dejarnos dominar por lo que parecen las cosas: lo que cuenta no es la apariencia, el valor de la vida no depende de la aprobación de los demás o del éxito, sino de lo que tenemos dentro.
- **Con la oración** permitimos que el Espíritu Santo nos ilumine y nos aconseje sobre lo que debemos hacer en cada momento.



Lecturas del IV Domingo de Cuaresma – Ciclo B

10 de marzo de 2024

Primera lectura

36, 14-16. 19-23

Lectura del segundo libro de las Crónicas.
En aquellos días, todos los jefes, los sacerdotes y el pueblo multiplicaron sus infidelidades, imitando las aberraciones de los pueblos y profanando el templo del Señor, que él había consagrado en Jerusalén. El Señor, Dios de sus padres, les enviaba mensajeros a diario porque sentía lástima de su pueblo y de su morada; pero ellos escarnecían a los mensajeros de Dios, se reían de sus palabras y se burlaban de sus profetas, hasta que la ira del Señor se encendió irremediablemente contra su pueblo. Incendieron el templo de Dios, derribaron la muralla de Jerusalén, incendiaron todos sus palacios y destrozaron todos los objetos valiosos. Deportó a Babilonia a todos los que habían escapado de la espada. Fueron esclavos suyos y de sus hijos hasta el advenimiento del reino persa. Así se cumplió lo que había dicho Dios por medio de Jeremías: «Hasta que la tierra pague los sábados, descansará todos los días de la desolación, hasta cumplirse setenta años». En el año primero de Ciro, rey de Persia, para cumplir lo que había dicho Dios por medio de Jeremías, el Señor movió a Ciro, rey de Persia, a promulgar de palabra y por escrito en todo su reino: «Así dice Ciro, rey de Persia: El Señor, Dios del cielo, me ha entregado todos los reinos de la tierra. Él me ha encargado construirle un templo en Jerusalén de Judá. Quien de entre vosotros pertenezca a ese pueblo, puede volver. ¡Que el Señor, su Dios, esté con él!». Palabra de Dios.

Salmo responsorial

136, 1-2. 3. 4-5. 6 (R/.: 6ab)

R/. Que se me peque la lengua al paladar si no me acuerdo de ti.

Segunda lectura

2, 4-10

Lectura de la primera carta del apóstol san Pablo a los efesios.
Hermanos: Dios, rico en misericordia, por el gran amor con que nos amó, estando nosotros muertos por los pecados, nos ha hecho revivir con Cristo — estáis salvados por pura gracia—; nos ha resucitado con Cristo Jesús, nos ha sentado en el cielo con él, para revelar en los tiempos venideros la inmensa riqueza de su gracia, mediante su bondad para con nosotros en Cristo Jesús. En efecto, por gracia estáis salvados, mediante la fe. Y esto no viene de vosotros: es don de Dios. Tampoco viene de las obras, para que nadie pueda presumir. Somos, pues, obra suya. Dios nos ha creado en Cristo Jesús, para que nos dediquemos a las buenas obras, que de antemano dispuso él que practicásemos.
Palabra de Dios.

Evangelio

3, 14-21

Lectura del santo Evangelio según san Juan.
En aquel tiempo, dijo Jesús a Nicodemo: «Lo mismo que Moisés elevó la serpiente en el desierto, así tiene que ser elevado el Hijo del hombre, para que todo el que cree en él tenga vida eterna. Porque tanto amó Dios al mundo, que entregó a su Unigénito, para que todo el que cree en él no perezca, sino que tenga vida eterna. Porque Dios no envió a su Hijo al mundo para juzgar al mundo, sino para que el mundo se salve por él. El que cree en él no será juzgado; el que no cree ya está juzgado, porque no ha creído en el nombre del Unigénito de Dios. Este es el juicio: que la luz vino al mundo, y los hombres prefirieron la tiniebla a la luz, porque sus obras eran malas. Pues todo el que obra el mal detesta la luz, y no se acerca a la luz, para no verse acusado por sus obras. En cambio, el que obra la verdad se acerca a la luz, para que se vea que sus obras están hechas según Dios». Palabra del Señor.





MONS. LUIS ARGÜELLO, NUEVO PRESIDENTE DE LA CEE

La 124ª Asamblea Plenaria de la Conferencia Episcopal, que se celebró en Madrid del 4 al 8 de marzo, ha elegido como presidente de la institución a **Mons. Luis Argüello**, arzobispo de Valladolid y como vicepresidente al **cardenal José Cobo**, arzobispo de Madrid. También, se ha elegido a los miembros de la Ejecutiva de la Conferencia Episcopal Española:

- **Mons. Ginés García Beltrán**, obispo de Getafe.
- **Mons. Jesús Sanz Montes**, arzobispo de Oviedo.
- **Mons. Mario Iceta**, arzobispo de Burgos.
- **Mons. Enrique Benavent**, arzobispo de Valencia.
- **Mons. José Ángel Saiz**, arzobispo de Sevilla.
- **Mons. José María Gil**, arzobispo de Granada.

También forman parte de esta ejecutiva, por razón del cargo: el presidente, el vicepresidente y el secretario general, **Mons. Francisco César García Magán**, obispo auxiliar de Toledo, que continúa en este cargo, ya que no tocaba renovarlo, porque su elección se realiza cada cinco años.

DON JOSÉ CRUZ ROMERO CUMPLE 101 AÑOS



El domingo, 10 de marzo, "Laetare", don José Cruz Romero

cumple 101 años y, por este motivo, presidirá la Eucaristía de las 12 de la mañana. Toda la comunidad parroquial de San Antonio lo felicitamos y elevamos súplicas al Señor, dando gracias por la vida y la persona de don José.

!!! FELICIDADES !!!

Charlas Cuaresmales - Parroquia S. Antonio - 2024

19'00 hs.:
Exposición del Santísimo.
Santo Rosario.
Charla Cuaresmal.
Bendición.
20'00 hs.:
Eucaristía

Jueves 14 de marzo.
Tema: "Quedar sano"

Jueves 21 de marzo.
Tema: "De la mano de María"

Padre, envíanos pastores

Día del Seminario
17 19
Marzo de 2024

COMUNIDAD REGIONAL ESPAÑOLA

17 y 19 DE MARZO: DÍA DEL SEMINARIO

Coincidiendo con la solemnidad de San José, 19 de marzo, la Iglesia celebra el Día del Seminario. En las comunidades autónomas, en las que no es festivo, se celebra el domingo más cercano. Este año será el 17 de marzo, con el lema: «Padre, envíanos pastores».

ORACIÓN POR LAS VOCACIONES SACERDOTALES

Señor, tú nos has dicho que rogásemos al dueño de la mies que siga enviando trabajadores a su mies; porque es mucho lo que hay que hacer y son pocos los que quieren entregar su vida al servicio del anuncio de tu persona y de tu mensaje. Concédenos pastores generosos, que empeñen su vida en el cumplimiento de esta misión. Concédenos pastores según tu corazón, que, desde su palabra y con su testimonio, ayuden a descubrirles a otros que el anuncio del Evangelio llena plenamente su vida. Danos pastores comprometidos, que se entreguen para dar a conocer tu persona y tu mensaje al mundo entero. Danos pastores, que, animados por ti, sean verdaderos animadores de la fe en los demás y testigos de tu presencia en el mundo.

TABLÓN DE ANUNCIOS

MISAS:

- Domingos y festivos: 9, 10, 11, 12, 13 y 20.
- Días laborables: 8:30, 12 y 20.

DESPACHO PARROQUIAL:

- Días laborables: de 10 a 11 y de 17:30 a 18:30.
- Los domingos no se atiende en el despacho parroquial.

Rogamos respeten estos horarios, por el bien de todos.

CONFESIONES:

- Domingos y festivos: antes de cada Misa.
- Días laborables: de 11 a 12 y de 19 a 20.

CATEQUESIS PARROQUIAL:

- Miércoles, de 18:30 a 19:30.
- Entrada por la c./ Andrés Gaos, 27.

CÁRITAS PARROQUIAL:

- Lunes, a las 17, en Avda. Finisterre, 260.

INTENCIONES DEL 10 AL 16 DE MARZO DE 2024

Domingo 10	9: por Josefina Rama y Ricardo Ríos 10: por M ^a Isabel Pérez Mosquera (fallecida el 18 de febrero) 11: en honor del Cristo del Buen Consuelo, a intención de Miguel 12: por los difuntos de la familia Mosquera Regueiro 13: en honor de San Antonio, a intención de una devota 20: por las intenciones de Patricia Brea Fantáns
Lunes 11	8,30: por las Benditas Ánimas, a intención de una devota 12: en honor del Cristo del Buen Consuelo, a intención de Miguel 20: por Andrés Martínez Moreira, su esposa Carmen y su hija Carmen
Martes 12	8,30: por las Benditas Ánimas, a intención de una devota 12: en honor del Cristo del Buen Consuelo, a intención de Miguel 19,15: Rosario 19,45: Devoción de los 13 Martes de San Antonio 20: en honor de San Antonio, a intención de todos sus devotos; por los difuntos de la familia Souto Magariños
Miércoles 13	8,30: por Inés Vila González 12: en honor del Cristo del Buen Consuelo, a intención de Miguel 20: por Ángel Castro Ríos
Jueves 14	8,30: por Inés Vila González 12: en honor del Cristo del Buen Consuelo, a intención de Miguel 20 – Misa pluriintencional: por Mario Gallego Conde, Carmen Iglesias Núñez y María Seoane; por Antonio Capón García, Manuela López Quiñoá y Francisco Torrón Díaz; por Inés Vila González
Viernes 15	8,30: por los difuntos de la familia Fernández Lamela 12: en honor del Cristo del Buen Consuelo, a intención de Miguel 20: por Juan Calvo Fernández
Sábado 16	8,30: por Inés Vila González 12: en honor del Cristo del Buen Consuelo, a intención de Miguel 20: por Agustín Ferreiro Rey (aniversario de fallecimiento)

Importante: Si usted quiere que sus datos personales de las intenciones de las misas no aparezcan publicados en la hoja dominical semanal, en las puertas de la parroquia y en la página web en internet, deberá comunicarlo cuando las solicite.